

あいさつ

大町学区連合町内会の皆様、だいぶ寒くなりました。ご自愛くださいませ。

さて、大町学区連合町内会のうごきを町内会の皆様にお知らせします。

うごき

○広島市立大町幼稚園第51回運動会

10月8日(日)大町幼稚園にて運動会が開催されました。昨年、市教育委員会のよる閉園問題により、たくさんの心配をいただいておりますが、今年度多くの入園者がおり、盛大な運動会が開催されました。



園児たちは、たくさんの声援の中、かけっこやダンスを精一杯取り組みました。先生のご指導もあり、園児たちは自分らしく演技に取り組み、最後までやり遂げた満足感と充実感を味わうことができました。運動会に向けての練習を通して、友達と一緒に活動する楽しさを味わったり、自分なりの目当てをもち、



繰り返しチャレンジしたりと、園児たちの成長を見ることができました。

○よつばのクローバーネット

10月24日(火)安佐南区社会福祉センターで「よつばのクローバー」大町ネットの見直し会議が開催されました。現在、一人暮らしや高齢者のみの世帯等の方と、ご近所にお住いの声掛け気配りさんとのゆるやかなつながりを運営規定の見直しなどの作業をおこなっています。

○犯罪の起こりにくいまちづくり

10月7日(土)安佐南区民文化センターで減らそう犯罪安佐南区民大会が開催されました。



冒頭のあいさつとして「4年ぶりの開催であり、防犯意識の向上、安全安心な活動に尽力を尽くされている町内会にお礼を述べたい。例えば道路交通法は、私たちに身近な法律。だから規範意識が高くないとすぐに法律を犯してしまう。

近年は考えられない犯罪が増えた。貧しい心をもっている日本人。欲望主義になっている。どうかして平和な明るい社会を作りたい。犯罪の少ない明るい安佐南にして欲しい。そのために町民が顔を合わせていくことが大切。行政、警察、県民、関係団体の多種多様な主体がそれぞれのパートナーとして役割を果たし、犯罪のおこりにくい町づくりをおこないたい。」とありました。

事例発表として安北学区より、子どもの見守り活動の報告があり、「15年ぐらい前から登下校時の見守りをおこなっている。中学生が小学生を見守り。小学生は中学生をみならう。地域一丸となって子どもを見守っていく。」また、広島県警察本部より、広島県内の犯罪情勢と身近な犯罪として、自転車盗難。特殊犯罪(オレオレ詐欺)の状況の説明がありました。第2部のアトラクションとして、広島文教大学付属校高等学校和太鼓部、広島経済大学アカペラサークルBBQ。祇園中学校吹奏楽部による演奏がおこなわれ、迫力のある歌と演奏で、楽しませてくださいました。



予定

○11月5日(日)安佐南区民まつり

○11月18・19第49回古市大町ふれあいまつり